

Die Deutsche Quartärvereinigung e.V.

verleiht ihrem Mitglied

Herrn Dr. rer. nat. habil. Lothar Eißmann

Leipzig

in Würdigung seiner
hervorragenden wissenschaftlichen Verdienste
in der Quartärforschung
die

ALBRECHT-PENCK-MEDAILLE

Düsseldorf, 14. September 1990

Der Vorstand:



(Prof. Dr. H. Müller-Beck)
- Präsident -

Mit der Verleihung der Albrecht-Penck-Medaille an Dipl.-Geol. Dr. habil. LOTHAR EISSMANN, Leipzig, würdigt die Deutsche Quartärvereinigung wohl in erster Linie seine Arbeit am „Modell einer Landschaftsentwicklung am Rand der europäischen Kontinentalvereisung“. Bausteine dazu wurden auch in dieser Zeitschrift und in den *Altenbg. naturwiss. Forsch. des Mauritaniums* veröffentlicht. Die Würdigung trifft den Richtigen: Mit hohem persönlichen Einsatz hat L. EISSMANN jahrzehntlang eine kleine Gruppe von Menschen um sich herum zusammengehalten, vor Resignation bewahrt und immer wieder zum wissenschaftlichen Arbeiten ermuntert. Die Anregungen griffen auf die Nachbarwissenschaften über. Schüler, Freunde, Kollegen beglückwünschen ihn und sprechen ihm den tief empfundenen Dank aus.

Über Gletscherschliffe, Gletscherbewegung und Inselberge, mit einer Skizze über Albrecht Pencks frühes Wirken in Sachsen zu seinem 125. Geburtstag, schrieb L. EISSMANN in dieser Zeitschrift, **11**, (1984) 2, S. 114 – 151.

N. H.